
Herr Waldästl erklärte im Namen der SPD-Fraktion, dass er den hier vorliegenden Antrag im 
Rahmen der Haushaltsberatungen erneut aufgreifen und dort mit einfließen lassen werde – 
infolge dessen ziehe er den Antrag zurück. 
 


